

Cuba compte 403 sportifs qualifiés pour les Jeux Panaméricains de Toronto



Le nombre de sportifs cubains qualifiés aux XVII Jeux Panaméricains de Toronto s'élève désormais à 403. Nos sportifs seront en lice dans 29 disciplines. 69 billets peuvent encore être décrochés par les Cubains en athlétisme, en natation, en plongeon et en tennis pour cette compétition qui se déroulera au Canada, du 10 au 26 juillet prochain.

Jose Antonio Miranda, responsable du sport de haut niveau à l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs (INDER), a précisé que 202 hommes et 201 femmes ont décroché un billet panaméricain.

Cuba a déjà 23 places de garanties en athlétisme, 4 en natation mais nos sportifs espèrent obtenir 54 autres billets en athlétisme, 8 en plongeon et 6 en tennis.

Les épreuves d'athlétisme et de natation donneront des billets pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016, tout comme le hockey sur gazon, le triathlon, le cyclisme, le waterpolo, le hand-ball, le pentathlon, les 5 spécialités de tir sportif, le badminton et le judo.

6200 sportifs venus de 41 pays prendront part à ces Jeux Panaméricains. Le responsable national du sport de haut niveau a assuré que nos sportifs s'apprêtent à représenter notre patrie avec dignité. Il a signalé que nos sportifs sont en train de s'entraîner pour pouvoir donner le meilleur d'eux-même à Toronto, et conserver la deuxième place de notre pays au tableau des médailles.

Cuba a participé à tous les Jeux Panaméricains depuis la première édition organisée en 1951 en Argentine. Cuba a remporté un total de 1933 médailles au cours des différentes éditions : 838 médailles d'or, 565 d'argent et 530 de bronze.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/57359-cuba-compte-403-sportifs-qualifies-pour-les-jeux-panamericains-de-toronto>



Radio Habana Cuba